Zugestellt durch Post.at Amtliche Mitteilung An einen Haushalt

Folge 1/1. Februar 2022

Nußbach schneller machen!

Liebe Nußbacherinnen und Nußbacher!

Unter dem Motto "Nußbach schneller machen" wollen wir eine flächendeckende Glasfaserversorgung für alle Haushalte im Gemeindegebiet erreichen.

Bereits 2017 erfolgte eine Befragung der Haushalte, um den Bedarf und die Anschlusswünsche zu ermitteln, wobei die Rücklaufquote überschaubar war. Trotzdem wurden in der Folge laufend Gespräche mit verschiedenen Providern und Akteuren im Breitbandbereich geführt, die leider zu keiner zufriedenstellenden Lösung führten. In der Zwischenzeit haben sich einige Rahmenbedingungen geändert, daher sind wir optimistisch, dass wir jetzt unser Ziel erreichen können:

Erstens wurde der Bedarf und die Notwendigkeit für eine stabile und schnelle Internetverbindung durch die Coronakrise in allen Bevölkerungsgruppen offensichtlich. Egal ob für Schüler (Hausübung), Lehrlinge & Dienstnehmer (Aus- und Weiterbildung sowie Homeoffice), Senioren (Unterhaltung & Haus-Krankenpflege), Landwirte (Info, Schulungen, Vermarktung) oder natürlich Unternehmer.

Zweitens verbesserten sich die Förderbedingungen. Im Großteil von Nußbach liegt die aktuelle Downloadgeschwindigkeit unter 100 Mbit/s. Dort wird der Ausbau jetzt gefördert. Ob Ihre Adresse im Fördergebiet liegt, können Sie hier prüfen: https://breitbandatlas.gv.at. Auch seitens des Landes OÖ werden weitere Gelder bereitgestellt.

Drittens zeigen die Provider, die das



Das Projektteam v.l.n.r.: Vbgm. Mag. Doris Staudinger, Günther Grill, Bgm Ing. Gerhard Gebeshuber, nicht im Bild: Andreas Mayrhofer.

Netz errichten, erhöhtes Interesse und es gibt mehrere Anbieter, die bereits in unserer Nachbarschaft Anknüpfungspunkte geschaffen haben. Daher ist jetzt der ideale Zeitpunkt, um einen neuen Anlauf mit einem Team unter der Leitung von Vizebürgermeisterin Mag. Doris Staudinger zu starten.

Welche Schritte müssen wir setzen, damit wir schnelles Internet bekommen? Als Gemeinde brauchen wir möglichst viele Interessensbekundungen, um gegenüber den Providern das Interesse und die Anschluss- bzw. Zahlungsbereitschaft in den verschiedenen Ortschaften darzustellen.

Nehmen Sie daher bitte an der Online-Befragung unter https://de.surveymonkey.com/r/Nussbach teil!

Den Link finden Sie auch auf der Gemeindehomepage oder am nebenstehenden QR-Code. Sie können natürlich auch den Fragebogen auf der Rückseite ausfüllen und in den Gemeindebriefkasten werfen.

Bitte nehmen Sie auf jeden Fall bis **14. 2. 2022** teil, auch wenn Sie bereits in der Vergangenheit einen Fragebogen ausgefüllt haben und füllen Sie einen Fragebogen pro Haushalt aus.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Gemeindeamt (07587 8255) oder an Vizebürgermeisterin Mag. Doris Staudinger (Tel. 0676 843 075 200).

Ich danke Ihnen bereits im Voraus dafür, dass Sie uns dabei unterstützen "Nußbach schneller zu machen"!

Ihr Bürgermeister

Solvered Chealuler

Ing. Gerhard Gebeshuber



QR Code für den Fragebogen